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1 - NAPOLITANO AMMIRA LA GRANDE ARTE CON FORMIGONI 
 

MILANO, LA VISITA DEL CAPO DI STATO AL MUSEO DEL NOVECENTO 
 
(Ln - Milano, 01 feb) È partita alle ore 10.30 dalla bellezza 
Made in Italy e, in particolare, dalla visione del 'Quarto 
stato' di Giuseppe Pellizza da Volpedo la visita ufficiale del 
capo dello Stato Giorgio Napolitano in Lombardia: accanto a lui, 
durante il percorso fatto all'interno del Museo del Novecento di 
Milano, il presidente della Regione Roberto Formigoni. Le 
istituzioni - assieme a Napolitano e Formigoni erano presenti i 
rappresentanti del Comune e della Provincia di Milano, oltre al 
presidente del Consiglio regionale Davide Boni - si sono 
ritrovate per ammirare l'arte contemporanea: il popolo dei 
lavoratori di Pellizza da Volpedo, dunque, ma anche la scultura 
futurista di Umberto Boccioni, la ricerca pittorica di Giacomo 
Balla, la natura morta metafisica di Carlo Carrà, i valori plastici di 
Arturo Martini e le celebri provocazioni del lombardo Piero Manzoni. A 
dominare dall'alto l'Arengario, sede del Museo del Novecento, la 
grandissima bandiera d'Italia esposta su Palazzo Reale.  
 
Dura più di un'ora l'incontro di Napolitano e Formigoni davanti 
ai capolavori della pittura e della scultura collezionata ed 
esposta a Milano. L'ultima stretta di mano tra i due era 
avvenuta lontano dalla Lombardia, a Shanghai, nel 2010, in 
occasione della visita all'Esposizione universale. Non è solo 
l'astrattista Osvaldo Licini a incuriosire i presidenti con il 
suo 'Obelisco' o l''Angelo ribelle su sfondo giallo'. La visita 
è l'occasione anche per ammirare dall'alto il capoluogo 
lombardo, per l'esattezza di fronte alle immense vetrate di 
questa sede museale: "È un insieme unico di architettura, di 
connessione con i monumenti vicini, dal Duomo a Palazzo Reale e 
all'Arengario, e di opere d'arte" sottolinea Formigoni.  
 
All'ingresso della galleria, davanti alle vetrate del Museo, un 
grande cartello introduce il corteo presidenziale all'appuntamento di 
domani, la visita ufficiale di Napolitano a Bergamo: c'è scritto 
"150esimo", riferimento alle celebrazioni dell'Unità d'Italia. "Bergamo e 
la Lombardia – commenta Formigoni, presente domani mattina nel 
capoluogo bergamasco assieme al capo del Quirinale - hanno dato un 
apporto straordinario all'unificazione della nostra patria. Domani  
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avvieremo le celebrazioni non in maniera retorica, rinnovando il 
nostro impegno per portare avanti il Paese e farlo migliorare a 
livello economico, istituzionale, costituzionale e del rispetto 
reciproco e della competitività nel mondo". Per questa ragione 
Formigoni concorda con l'invito espresso dalle istituzioni bergamasche: 
"Ha fatto bene il sindaco a invitare a esporre il tricolore". 
 
Italia della bellezza, dunque, ma anche Italia unita. Questi i temi 
dell'incontro istituzionale avvenuto oggi a Milano. E se Napolitano 
invita, intervistato sulle pagine del 'Messaggero', le istituzioni a un 
sempre maggior dialogo, Formigoni dice di condividere l'invito ad 
abbassare i toni, nella consapevolezza che "i cittadini guardano alle 
istituzioni aspettandosi che lavorino per il bene comune".  
 
Si conclude alle 11.36 l'incontro all'Arengario di Milano tra 
Napolitano e Formigoni. Oltre alla stretta di mano c'è anche 
spazio per una battuta del capo dello Stato rivolta al 
presidente della Regione: "Cappello anche per il presidente 
della Regione?" scherza Napolitano. Pronta la risposta di 
Formigoni: il gesto di saluto con il cappello ricambiato da 
quello del presidente della Repubblica, mentre sale sulla Lancia 
presidenziale. (Ln) 
 
pof/b1 
 

 
 
Ln - Milano, 1 feb) Il presidente della Regione Lombardia Roberto Formigoni visita assieme al presidente della 
Repubblica italiana Giorgio Napolitano il Museo del Novecento a Milano. 
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2 - GIUNTA SEGUE CON ATTENZIONE CHIUSURA GOTTARDO 
 

INCONTRO IN REGIONE CON IL GOVERNO DEL CANTONE TICINO 

AL CENTRO DEL DIBATTITO INFRASTRUTTURE, FORMAZIONE E RIFORME 
 
(Ln - Milano, 01 feb) Hanno discusso di infrastrutture, 
formazione e federalismo, passando in rassegna gli obiettivi da 
condividere nel presente e in futuro. Uno per tutti, la 
costruzione, entro il 2020, di un secondo tunnel per il San 
Gottardo in sostituzione dell'attuale galleria autostradale in 
vista della sua chiusura prolungata per il risanamento completo, 
tra il 2020 e il 2025. Il Governo del Canton Ticino è stato 
ricevuto oggi a Palazzo Pirelli dal presidente della Regione 
Lombardia Roberto Formigoni, dall'assessore regionale alle 
Infrastrutture e Mobilità Raffaele Cattaneo, dall'assessore al 
Bilancio, Finanze e Rapporti Istituzionali Romano Colozzi e dal 
sottosegretario per l'Attuazione del programma ed Expo 2015 
Paolo Alli; presente il presidente del Consiglio di Stato Luigi 
Pedrazzini, accompagnato dai consiglieri di Stato Marco 
Borradori e Gabriele Gendotti, dal cancelliere di Stato Giampiero 
Gianella e dal console generale di Svizzera Massimo Baggi.  
 
LA CHIUSURA DEL SAN GOTTARDO NEL 2020 - "La chiusura del traforo 
del San Gottardo - ha spiegato Pedrazzini nel capoluogo lombardo 
- isolerà il Ticino, a patto che non venga costruito un collegamento 
sostitutivo entro il 2020". Da qui, appunto, l'ipotesi avanzata anche a 
Milano di realizzare un secondo tunnel che possa, durante il periodo di 
chiusura pluriannuale al traffico per lavori di manutenzione, 
consentire la circolazione su gomma e garantire i collegamenti attuali.  
 
L'ATTENZIONE DELLA GIUNTA LOMBARDA - Pronta la risposta della 
Giunta lombarda, che ha comunicato la sua disponibilità "a 
valutare - ha detto Formigoni ai rappresentanti del governo 
ticinese - le mosse comuni da intraprendere" per attutire i 
disagi dei 900 giorni di chiusura al traffico del traforo del 
San Gottardo. Quotidianamente il Canton Ticino dà lavoro a 
45.000 cittadini italiani, moltissimi dei quali lombardi. Per 
questa ragione il Governo lombardo segue con attenzione il 
progetto di risanamento della galleria stradale. 
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L'IMPEGNO REGIONALE PER LE INFRASTRUTTURE - È stato l'assessore 
Cattaneo a sottolineare l'impegno della Lombardia per sviluppare 
il sistema di infrastrutturazione e i servizi di mobilità: "In 
più di una occasione - ha detto - ho sostenuto la necessità di 
considerare la frontiera non una barriera fisica, ma una 
membrana osmotica permeabile agli scambi". Tra le opere in fase 
di realizzazione Cattaneo ha ricordato l'Arcisate-Stabio, il 
potenziamento della linea Chiasso-Como-Monza-Milano e la 
realizzazione della nuova linea ferroviaria Seregno-Bergamo. Per 
quanto riguarda i collegamenti stradali Cattaneo ha portato come 
esempio di buona collaborazione tra la Lombardia e il Ticino il 
tavolo tematico istituito nel 2007 nell'ambito della segreteria 
tecnica di Pedemontana.  
 
IL CONFRONTO SUL FEDERALISMO - L'incontro in Regione ha 
riguardato anche il tema della formazione universitaria e quello 
dell'Expo 2015, al quale - ha sottolineato con soddisfazione 
Formigoni - la Svizzera ha già ufficialmente aderito. Si è 
parlato anche di federalismo: su quest'ultima tematica 
Pedrazzini ha invitato Formigoni a partecipare alla terza 
conferenza nazionale sul federalismo, in programma a Mendrisio 
il 26 e 27 maggio, per illustrare le riforme in atto in Italia. (Ln) 
 
pof/b1 

 
 
(Ln - Milano, 01 feb) Il presidente della Regione Lombardia Roberto Formigoni incontra il presidente del 
Consiglio di Stato del Cantone Ticino Luigi Pedrazzini. 
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3 - GIBELLI: SALE LA PRODUZIONE, AZIENDE LOMBARDE SANE 
 

IL VICE PRESIDENTE: NOSTRE IMPRESE HANNO REAGITO ALLA CRISI 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "Le imprese lombarde hanno i fondamentali 
sani, sono aziende a posto; pur nelle difficoltà hanno saputo 
reagire alla crisi e ci aspettiamo che si rafforzi questa 
capacità di Regione Lombardia, attraverso i suoi imprenditori, 
di essere sempre più forte sui mercati internazionali". Lo ha 
detto Andrea Gibelli, vice presidente della Regione Lombardia e 
assessore all'Industria e Artigianato, partecipando alla 
presentazione dei dati di Unioncamere Lombardia che fanno 
riferimento al quarto ed ultimo trimestre del 2010 e in cui il 
trend di crescita tendenziale della produzione si porta al 6 per 
cento, con una media annua al 4.8 per cento. Lo stesso assessore 
ha voluto commentare anche i dati che riguardano 
l'importantissimo capitolo dell'occupazione in Lombardia. "Il 
tema dell'occupazione - ha spiegato - è un elemento importante e 
che, in genere, migliora nel momento in cui alcuni segnali sul 
piano della ripresa vengono consolidati". "E' altrettanto vero - 
ha detto ancora il vice presidente della Regione - che ci sono 
dati in controtendenza, che dimostrano come personale sempre più 
specializzato viene richiesto dal sistema delle imprese". "Si 
dovranno studiare strumenti - ha concluso Gibelli - perché la 
domanda di occupazione e l'occupazione stessa diventino sempre 
più elementi sinergici". (Ln) 
 
rft/b1 
 
 
 

4 - GIBELLI: GIUNTA APPROVA SMALL BUSINESS ACT 
 

L'ASSESSORE: BANDO SULL'INTERNAZIONALIZZAZIONE SERVE A 
IMPRESE 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "Sono molto orgoglioso per l'approvazione 
da parte della Giunta regionale del primo provvedimento 
fortemente orientato allo 'Small Business Act'. Questi criteri  
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necessari alla pubblicazione del nuovo bando 
sull'internazionalizzazione, rispetto agli anni passati, sono 
orientati verso la razionalizzazione e la semplificazione". È 
quanto ha dichiarato il vice presidente Andrea Gibelli in merito 
all'approvazione delle linee guida per il sostegno regionale 
alla partecipazione a missioni economiche e fiere internazionali 
all'estero avvenuta stamane da parte di tutto l'esecutivo 
regionale. Il vice presidente ha poi aggiunto: "Questo 
provvedimento va proprio nella direzione che ci viene richiesta 
dagli imprenditori lombardi per un'unificazione dei bandi 
regionali. Questo indirizzo comporta un'omogeneizzazione di 
regole, tempistiche, gestione dei provvedimenti, completa 
digitalizzazione del procedimento, fino ad arrivare alla 
semplificazione del processo di liquidazione". 
"In questo periodo di difficoltosa ma significativa ripresa 
economica - ha concluso il vice presidente - è estremamente 
importante l'impegno di Regione Lombardia nel promuovere i 
prodotti e le imprese lombarde sui mercati esteri". (Ln) 
 
rft/b2 
 
 
 

5 - GIBELLI:DIFENDERE LA VELA PER LE NOSTRE IMPRESE 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "Leggo con preoccupazione l'intenzione di 
voler estromettere dalle Olimpiadi di Rio de Janeiro 2016 la 
disciplina della Vela Star. Oltre al danno in ambito sportivo, 
questa decisione avrebbe ripercussioni fortemente negative anche 
sul comparto produttivo della nautica lombarda". Lo ha detto 
oggi il vice presidente di Regione Lombardia Andrea Gibelli, 
facendo riferimento alle discipline in programma ai prossimi 
giochi olimpici brasiliani. 
"Il settore produttivo della vela - ha aggiunto Gibelli -  
composto prevalentemente da imprese di piccole dimensioni, 
rappresenta un comparto d'eccellenza lombardo". "Questo - ha 
proseguito l'assessore - è confermato anche dai dati che 
sottolineano come la Lombardia sia la regione leader in Italia e 
tra le prime al mondo nel settore nautico con circa 550 imprese, 
pari al 25 per cento delle aziende italiane del settore e circa 
3.000 addetti". "La Giunta regionale, su mia iniziativa, è stata  
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prontamente informata rispetto a quanto segnalato in merito da 
un gruppo consiliare- ha concluso il vice presidente - ed è già 
al lavoro per scongiurare questa ipotesi di estromissione. 
L'intenzione è di interessare direttamente il Coni nazionale, 
affinché intervenga presso il Cio". (Ln) 
 
rft/c 
 
 
 

6 - RIZZI: L'ASSESSORATO E' VICINO AL MONDO VELICO 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "Il mondo della vela ha tutto il sostegno 
e la vicinanza dell'assessorato allo Sport di Regione Lombardia: 
abbiamo infatti già avviato un'interlocuzione con il mondo dello 
sport a livello nazionale e intendiamo mettere in campo tutte le 
azioni necessarie nelle sedi più opportune, anche in ambito 
internazionale, per dare il nostro massimo supporto alla Vela 
Star, fiore all'occhiello della nautica lombarda nel mondo". 
Così l'assessore regionale allo Sport e Giovani Monica Rizzi a 
proposito dell'ipotesi, circolata nei giorni scorsi, in merito 
all'esclusione della Classe Velica Star dalle Olimpiadi di Rio 
de Janeiro 2016. 
 "Il nostro assessorato - ha proseguito Rizzi - intende fare 
sistema con gli altri ambiti istituzionali al fine di creare un 
fronte comune in grado di dare una risposta concreta a questo 
mondo, che tanta soddisfazione ha dato al nostro Paese, sia a 
livello produttivo che sportivo: da un lato, testimoniando nel 
mondo l'eccellenza delle produzioni navali lombarde e, 
dall'altro, formando i più grandi timonieri dell'America's Cup. 
A questo proposito, insieme all'assessorato regionale 
all'Industria, Artigianato, Edilizia e Cooperazione, abbiamo 
predisposto un documento ad hoc che presenteremo nella prossima 
seduta di Giunta". (Ln) 
 
brk/c 
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7 - SMOG, RAIMONDI: ATTENTI AI CAMINI FUORI NORMA 
 

GIRO DI VITE SU IMPIANTI MALE INSTALLATI O SENZA MANUTENZIONE 

CATTIVA COMBUSTIONE DELLA LEGNA FRA LE CAUSE DI INQUINAMENTO 
 
(Ln - Milano, 01 feb) A breve la Lombardia si doterà di nuovi 
strumenti contro l'inquinamento atmosferico, tra cui una nuova 
regolamentazione per la combustione della legna, una delle cause 
principali della concentrazione di polveri sottili. Lo ha 
annunciato questa mattina l'assessore regionale all'Ambiente, 
Energia e Reti Marcello Raimondi, intervenendo a una seduta 
della VI Commissione consiliare. 
"Anni di misurazioni accurate da parte degli esperti dell'Arpa e 
di studi promossi dalla Regione - ha spiegato Raimondi - 
dimostrano la grande varietà di cause dell'inquinamento 
atmosferico, alcune delle quali un tempo impensate, e fra queste 
la legna ha un ruolo importante". L'assessore ha dunque proposto 
di intervenire in questa direzione adeguando la vigente legge 
sulla qualità dell'aria.  
Per quanto riguarda le stufe a legna, si punta a regolamentarne 
la corretta installazione e la manutenzione. 
"Regolamentare l'installazione e la gestione dei piccoli 
impianti a legna - ha aggiunto Raimondi - comporta importanti 
vantaggi sia in termini di inquinamento 'indoor', cioè 
all'interno delle abitazioni, sia in termini di emissioni 
all'esterno. Abbiamo inoltre una serie di numeri che ci 
dimostrano come si tratti anche di un problema di sicurezza: i 
Vigili del Fuoco segnalano come causa principale degli incendi 
dei tetti proprio la difettosa installazione e la cattiva 
manutenzione di camini e stufe, con rischi importanti per 
l'incolumità delle persone e costi notevoli gravanti sia sui 
proprietari che sulle pubbliche amministrazioni".  
"La lotta all'inquinamento ha molte facce - ha concluso Raimondi 
- le stiamo affrontando tutte con serietà e costanza, ottenendo 
risultati importanti. Ora abbiamo questo nuovo obiettivo di 
riforma della legge sull'aria, che vogliamo realizzare nei 
prossimi mesi". (Ln)  
 
dvd/b1  
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8 - RAIMONDI: GIA'IN VIGORE NORME COMBUSTIONE LEGNA 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "I divieti sulla legna esistono già, 
continuano a rimanere in vigore e riguardano i territori al di 
sotto dei 300 metri sul livello del mare per stufe e camini con 
una scarsa efficienza". 
Lo ha precisato l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e 
Reti Marcello Raimondi a margine del suo intervento in 
Commissione regionale Ambiente.  
"Proprio perché è stato valutato in base a studi promossi da 
Regione Lombardia e dalle misurazione di esperti dell'Agenzia 
Regionale per la Protezione dell'Ambiente (Arpa) che la 
combustione della legna è uno dei principali fattori inquinanti 
- ha detto l'assessore Raimondi - il tema della regolamentazione 
di questa materia verrà ulteriormente approfondito nei prossimi mesi". 
"Come avviene da anni - ha concluso l'assessore Raimondi - 
Regione Lombardia preferisce la strada di interventi strutturali 
che, finora, hanno dato buoni risultati nella lotta contro lo smog". (Ln) 
 
ben/c 
 
 
 

9 - RIFORMA PARCHI, COLUCCI:NUOVO GOVERNO DEL VERDE 
 

ENTI PIÙ SNELLI INVECE DEI CONSORZI, CDA DI 3-5 PERSONE FAVORITE 

LE SINERGIE OPERATIVE PER RIDURRE LE SPESE  
 
(Ln - Milano, 01 feb) La Giunta regionale lombarda, su proposta 
del presidente Roberto Formigoni e di concerto con l'assessore 
ai Sistemi verdi e Paesaggio Alessandro Colucci, ha approvato il 
Progetto di legge che riforma l'organizzazione degli enti gestori delle 
aree regionali protette e modifica la vecchia legge sui Parchi.  
 
In pratica si passa dai Consorzi a nuovi più snelli Enti pubblici, con un 
modello gestionale più efficiente e una conseguente riduzione delle 
spese improduttive.   
Il nuovo testo sarà ora sottoposto all'approvazione del Consiglio 
regionale. 
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"E' una riforma - spiega Colucci - che rilancia e modernizza un 
sistema verde straordinario, che copre il 30 per cento del 
nostro territorio, dando forza a un comparto su cui Regione 
Lombardia ha puntato molto negli ultimi anni. E' assolutamente 
confermato il ruolo centrale degli Enti territoriali e la piena 
autonomia gestionale dei Parchi, con una cabina di regia 
regionale che ci è stata fortemente richiesta". "Va ricordato - 
aggiunge l'assessore - che, anche dal punto di vista economico, 
vi è sempre stato un sostegno forte di Regione Lombardia, che 
negli ultimi dieci anni ha investito nei parchi e nelle aree 
protette qualcosa come 200 milioni di euro. Anche per il 2011, 
nonostante i pesanti tagli previsti dalla Finanziaria, sarà 
garantito il pieno funzionamento di queste aree". 
 
ORGANI PIU' SNELLI - I nuovi Enti pubblici gestori dei parchi 
saranno costituiti con la partecipazione, anche in termini 
contributivi, degli Enti locali territorialmente interessati 
(Comuni, Province, Comunità Montane), nonché di quelli che vi 
aderiscono volontariamente.  
E' prevista poi l'istituzione della Comunità del Parco, composta 
da un rappresentante per ciascuno degli enti territorialmente 
interessati, nonché da quelli volontariamente aderenti, nella 
persona dei sindaci e dei presidenti delle Province e delle 
Comunità Montane. 
Gli Enti saranno retti da un Consiglio di gestione composto da 
tre o cinque membri, compreso il presidente, tutti eletti dalla 
Comunità del Parco (uno su designazione della Giunta regionale). 
 
Il direttore, con incarico conferito dal presidente, sarà scelto 
dall'apposito elenco regionale in cui vengono iscritti coloro 
che presentano precisi requisiti di competenza e professionalità. Vi 
sarà infine un unico revisore dei conti, nominato dalla Comunità del 
Parco su designazione del Consiglio regionale. 
 
ENTI PIU' EFFICIENTI E MENO COSTOSI - Il Testo licenziato dalla 
Giunta prevede anche che i nuovi Enti costino meno. I parchi 
potranno dunque gestire in forma associata o convenzionata 
funzioni legali, tecniche e di comunicazione.  
La legge definisce poi procedure semplificate per 
l'individuazione dei parchi naturali, per le rettifiche ai 
confini e per l'approvazione del Piano del Parco naturale.  
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"Questo percorso di riforma - conclude l'assessore Colucci - è 
stato fortemente condiviso. Fin dall'inizio della legislatura, 
proprio per avviare un percorso di rilancio delle aree protette, 
abbiamo cercato, con i presidenti dei Parchi, un rapporto di 
proficua e intensa collaborazione, che è stato caratterizzato, 
oltre che da numerosi incontri formali, anche da occasioni di 
visite agli stessi parchi e da contatti diretti e personali, 
proprio a significare l'importanza di un costante dialogo". (Ln) 
 
dvd/b3  
 
 
 

10 - S'È DIMESSO MATERIA, DIRETTORE SANITARIO ASL MI1 
 
(Ln - Milano, 01 feb) Il dottor Giovanni Materia ha formalmente 
comunicato le sue dimissioni dall'incarico di Direttore 
sanitario dell'Asl Milano 1 (Legnano). (Ln) 
 
zyx/c 
 
 
 

11 - LODI, SANITÀ IN ROSA: PLAUSO DI MONICA GUARISCHI 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "Apprendere che due donne sono state 
nominate in due ruoli così importanti della sanità lodigiana mi 
rende felice. E, al contempo, più fiduciosa rispetto all'avvento 
di un futuro prossimo nel quale le donne vedranno finalmente 
riconosciuti i loro meriti, competenze e professionalità". 
Monica Guarischi, delegata alla promozione delle Pari 
opportunità del Presidente della Giunta regionale Roberto 
Formigoni, commenta con soddisfazione le nomine di Maria Grazia 
Silvestri a Direttore sanitario e di Patrizia Moretti a 
Direttore amministrativo dell'Asl di Lodi. "Mi rende inoltre 
orgogliosa - aggiunge Guarischi - che tale notizia giunga 
proprio dal mio territorio. Mi auguro, infine, che queste due 
nomine siano il segnale che stia emergendo una sensibilità nuova 
nei confronti della questione femminile. "Auguro di cuore - 
conclude Guarischi - a queste due donne, e mie concittadine,  
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buon lavoro e spero che, nelle attività quotidiane, sappiano 
valorizzare le competenze femminili e dare la giusta attenzione 
alle difficili sfide che le donne devono oggi affrontare per conciliare le 
loro aspirazioni professionali e la loro vita personale e familiare". (Ln) 
 
zyx/c 
 
 
 

12 - DE CAPITANI:SPAZIO A GIOVANI E A PRODOTTI TIPICI 
 

TUTELA TERRITORIO AGRICOLO E AGGREGAZIONE PER COMPETITIVITA' 
 
(Ln - Milano, 01 feb) Difesa del territorio agricolo, maggiore 
attenzione per gli agricoltori under 40 nelle misure del Psr 
(Programma di sviluppo rurale) e tutela delle produzioni tipiche 
dei territori. Sono queste le sfide proposte dall'assessore all'Agricoltura 
della Regione Lombardia Giulio De Capitani al convegno dell'AGIA 
(Associazione giovani imprenditori agricoli), che ha fatto il punto sul 
lattiero-caseario, questa mattina, nella sede regionale di via Pola. 
"Nel comparto agricolo - ha affermato De Capitani -, che sta 
mutando rapidamente e che sta affrontando cambiamenti epocali 
come la definizione della nuova Pac (Politica agricola comune), 
non può e non deve venire meno l'apporto dei giovani e il 
contributo di innovazione che particolarmente loro possono portare".  
Affrontando il tema del lattiero-caseario, De Capitani ha 
ricordato che "produrre latte oggi e a maggior ragione produrlo 
domani non è lo stesso lavoro del passato. Oggi l'attività 
zootecnica non può prescindere dall'avere un ruolo più complesso 
e interattivo con la realtà che la circonda. Significa saper guardare agli 
altri soggetti non come ad un limite ma come a un'opportunità". 
"Territorio, ambiente e qualità - ha rimarcato l'assessore - devono 
essere considerati il valore aggiunto delle nostre produzioni, ma per 
essere competitivi bisogna puntare sull'aggregazione, fare fronte 
comune, mettere in atto proficue sinergie". 
"In tutto questo - ha concluso De Capitani - non può mancare una 
certezza, ovvero le istituzioni, che devono lavorare al vostro fianco, 
mettendovi nelle migliori condizioni per poter vincere la sfida dei 
mercati". (Ln) 
gus/b3 
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13 - TRENI, CATTANEO: TRATTA MI/BS RIATTIVATA IN 24 ORE 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "La situazione che ieri mattina si 
presentava fortemente critica, grazie al lavoro incessante di 
tecnici e operai, impegnati anche nelle ore notturne, si è 
risolta positivamente in poco più di 24 ore, consentendo già 
oggi la normale circolazione dei treni". Così l'assessore 
regionale alle Infrastrutture e Mobilità Raffaele Cattaneo 
commenta la ripresa del servizio su entrambi i binari tra le 
stazioni di Romano e Treviglio (linea Milano - Brescia) avvenuta 
questa mattina alle 6.15. 
"Nelle ultime ore - aggiunge Cattaneo - ho ricevuto costanti 
aggiornamenti dai tecnici di RFI, che voglio ringraziare perché 
hanno lavorato ininterrottamente per assicurare il riavvio del 
traffico sulla linea in tempi stretti alleviando i disagi per i 
viaggiatori".  
Questa mattina dalle ore 5.20 è stato riattivato il primo 
binario e alle 6.20 il secondo. I treni hanno maturato un 
ritardo medio di 8 minuti perché sulla tratta interessata 
procedevano a 40 km orari, velocità che nel tratto dello svio 
sarà mantenuta ancora per qualche giorno.  
La circolazione era stata interrotta nella mattinata di ieri a 
causa dello svio di tre carri di un treno merci Nordcargo in 
seguito all'urto con un furgone introdotto abusivamente sulla 
sede ferroviaria e abbandonato sui binari. I lavori per la 
riattivazione dei binari hanno visto l'impiego di due gru e due 
scavatori e hanno impegnato una sessantina tra tecnici e operai. 
I lavori hanno riguardato la ricostruzione della parte 
danneggiata dell'armamento ferroviario (binari e scambi,) per un 
totale di 800 metri, del segnalamento, dei cavi e delle linee di 
trazione elettrica. (Ln) 
 
dvd/c  
 
 
 

14 - CAVALLI: UNIONI TRA IMPRESE PER USCIRE DA CRISI 
 
(Ln - Milano, 01 feb) "Regione Lombardia crede nella cooperazione e 
collaborazione tra imprese, strumento decisivo per condividere la 
spesa destinata all'innovazione e il rischio di impresa, per alimentare 
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la competitività e la creatività, per affrontare la competizione globale 
e uscire più rapidamente dalla crisi". 
E quanto ha detto il sottosegretario all'Università e Ricerca della 
Regione Lombardia Alberto Cavalli, intervenendo ieri sera al 
tradizionale business dinner dell'Associazione Italiana Politiche 
Industriali, quest'anno sul tema 'Le evoluzioni normative e 
comportamentali a livello europeo, nazionale e regionale delle 
istituzioni e degli enti economici e di ricerca in tema di reti di impresa 
e cluster'. 
"Regione Lombardia - ha proseguito Cavalli - ha costantemente 
attribuito nella sua azione legislativa grande rilievo al tema 
delle aggregazioni tra imprese, accompagnandone l'evoluzione 
dalla forma del distretto industriale, vincolato all'interno di 
un territorio e delimitato ad uno specifico settore di produzione, fino 
alla più libera e moderna forma delle reti di impresa formate da 
aziende che operano in settori diversi e in territori anche lontani".  
Tra gli interventi più recenti il sottosegretario ha ricordato 
il Progetto Driade, strutturato intorno all'idea di partnership 
e di rete, non solo di imprese, ma dell'intero sistema fatto da 
imprese, centri di ricerca, sistema camerale e pubblica 
amministrazione. Con il progetto Driade sono stati infatti 
coinvolti 325 soggetti, con un investimento complessivo pari a 
circa 25 milioni di euro. 
"Regione Lombardia - ha sottolineato Cavalli - crede nella efficacia 
dell'organizzazione a rete anche nei rapporti internazionali tra Regioni: 
ne sono prova la creazione del World Regions Forum, con 16 governi 
sub-nazionali che esercitano un ruolo guida a livello globale, la 
partecipazione all'intesa regionale Quattro Motori d'Europa e il nuovo 
protagonismo nelle due Reti ECRN e NEREUS, dedicate ai settori 
produttivi della chimica e dell'aerospaziale, per contribuire ad 
orientare le politiche europee alla crescita di settori particolarmente 
forti dell'economia lombarda". (Ln) 
 
sic/b2 
 
 
 

15 - FORMIGONI CON NAPOLITANO A 150° UNITÀ D'ITALIA 
 
(Ln - Milano, 01 feb) Il presidente della Regione Lombardia Roberto 
Formigoni parteciperà domani, mercoledì 2 febbraio, a Bergamo, alle  
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celebrazioni del 150° anniversario dell'Unità d'Italia. Sarà presente il 
capo dello Stato Giorgio Napolitano.   
 
ore 10, Municipio (p.zza Matteotti, 27 - Bergamo). (Ln) 
 
pof 
 
 
 

16 - GIBELLI DA MAJOLINI PER ASSESSORATO ITINERANTE 
 
(Ln - Milano, 01 feb) Sarà l'AQM srl di Provaglio d'Iseo (Brescia), la 
prima azienda visitata dal vice presidente di Regione Lombardia 
Andrea Gibelli nella quattordicesima tappa dell''Assessorato Itinerante', 
che si svolgerà dopodomani, 3 febbraio, e che toccherà la provincia di 
Brescia. AQM srl è una società consortile senza fini di lucro, nata nel 
1982 per volontà di un gruppo d'aziende che, necessitando di una 
gamma completa di strumenti, servizi e competenze, realizzarono una 
struttura dedicata che potesse assisterli. AQM srl ha recentemente 
realizzato la nuova sede: un grande centro di servizi di oltre 3000 
metri quadrati, che accoglie laboratori, scuole e aule di formazione, il 
punto UNI e CEI, la biblioteca tecnica e gli uffici gestionali e 
amministrativi.   
Il secondo momento della visita si volgerà, invece, alle cantine 
Majolini a Ome (Bs), conosciutissime in tutto il mondo per la 
produzione del vino della Franciacorta.  
 
- ore 14, AQM srl (via Edison, 18 - Provaglio d'Iseo/Bs) 
 
- ore 16, Cantine Majolini (via Manzoni, 2 - Ome/Bs). (Ln) 
 
rft 
 
 
 

17 - CORSA CAMPESTRE, RIZZI PRESENTA 'CINQUE MULINI' 
 
(Ln - Milano, 01 feb) L'assessore regionale allo Sport e Giovani 
Monica Rizzi interverrà domani, mercoledì 2 febbraio, alla conferenza 
stampa di presentazione della Cinque Mulini, storica competizione  
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internazionale di corsa campestre, giunta quest'anno alla 79ma 
edizione. L'evento, organizzato dall'US San Vittore Olona (Mi), è 
patrocinato dall'assessorato allo Sport e Giovani di Regione Lombardia. 
 
- ore 12, Palazzo Pirelli (via F. Filzi, 22 - Milano), Sala Gonfalone. (Ln) 
 
brk 
 
 
 


